

# *Fallece el cantante Camilo Sesto a los 72 años de edad (+video)*

---



Madrid, 8 sep (RHC) El cantante español Camilo Sesto, recordado por éxitos como 'Perdónarme' y 'Vivir así es morir de amor' entre muchas otras canciones, falleció este domingo a los 72 años de edad a causa de un paro cardiorrespiratorio.

A través de la cuenta de Twitter oficial del artista se ofreció la primera confirmación de su muerte. "Queridos amigos y amigas: Lamentamos mucho comunicaros que nuestro gran y querido artista Camilo Sesto nos acaba de dejar. Descanse en paz", leía un primer mensaje.

Queridos amigos & amigas  
Lamentamos mucho comunicaros que nuestro gran y querido artista Camilo Sesto nos acaba de dejar.  
Descanse en paz

— Camilo Sesto (@CamiloSesto) [September 8, 2019](#)

La muerte del cantautor resultó sorpresiva, pues a penas el pasado año el artista regresó a los escenarios con el lanzamiento del disco 'Camilo Sinfónico', en el cual plasmó algunos de los grandes

éxitos que tuvo durante sus más de 50 años de carrera.

Sin embargo, su representante, Eduardo Guervós, comentó este domingo a Televisión Española que la salud del cantante estaba muy deteriorada, por las complicaciones renales que sufría y que el año pasado lo habían mantenido hospitalizado.

Camilo Sesto alcanzó el estrellato en los años 70 y 80, pasando a estar considerado como uno de los cantantes más populares en lengua española de todos los tiempos, lo que le valió en 2011 la medalla al Máximo orgullo hispano. Tras retirarse de los escenarios en 2008, seis años después volvió con una gira por América Latina y Estados Unidos.

Desde que en 1972 recibió su primer Disco de Oro en Argentina, su fama en Latinoamérica no dejó de crecer, con constantes giras por Chile, Venezuela o México, donde en 1983 realizó una decena de galas benéficas.

En 2018 publicó el que sería su último álbum, 'Camilo sinfónico'. Se estima que sus ventas superan los 70 millones de copias. Famoso por temas como 'Vivir así es morir' y 'Algo de mí', también compuso canciones para artistas de gran renombre como Miguel Bosé, Ágela Carrasco, Lani Hall o Audrey Landers.

El cantante había sido hospitalizado el año pasado por cálculos renales. (Fuentes: RT, Univisión, El Mundo y Twitter.)



**Radio Habana Cuba**